

## El embalse de Alarcón sólo tiene agua para dos semanas

**El sistema del Júcar se encuentra al 13,81% de su capacidad**

J. P., Valencia

Los embalses del Júcar siguen en caída libre y sus reservas de agua rozan los mínimos exigibles para el consumo humano; ya se encuentran al 13,81% de su capacidad. La inestabilidad de la última semana, con tormentas incluidas, no ha sido suficiente para detener el descenso y en la actualidad los tres embalses más importantes de la cuenca (Alarcón, Contreras y Tous) tienen la mitad de agua prevista para finales de agosto. De persistir la situación de sequía actual y las cifras de consumo, estos embalses, que abastecen a Valencia y su área metropolitana, estarán «secos» en pocas semanas.



Agonizando. El embalse de Contreras está en los mínimos del año.

### Servicios

-  [Enviar esta página](#)
-  [Imprimir esta página](#)
-  [Atención al lector](#)

[Anterior](#)   [Volver](#)   [Siguiete](#)

La situación más dramática se da en el gigante de la cuenca, Alarcón, que según datos de la Confederación Hidrográfica del Júcar, a día de ayer almacenaba 55 hectómetros cúbicos

(hm<sup>3</sup>) de agua, el 5% de su capacidad. Si a eso se añade que el agua de este embalse no es apta para el consumo humano por debajo de los 30 hm<sup>3</sup> -quedarían 25- y que en la última semana ha perdido casi 13, la realidad es que tiene agua para dos semanas.

Contreras, por su parte, almacena 31 hm<sup>3</sup>, un 3,7% de su capacidad total. En este caso, el agua no es potable por debajo de los 15 hectómetros y el consumo de la última semana ha sido de tres, lo que significa que quedaría agua para poco más de un mes.

Finalmente, Tous está al 9% de su capacidad (33 hm<sup>3</sup>) y a eso hay que descontar los 10 mínimos de reserva y un descenso semanal de 1,1 hm<sup>3</sup>. De seguir así, sus prestaciones para el consumo humano pueden aguantar aún algunos meses.

En el conjunto de los tres embalses, las reservas de agua son de 119 hectómetros cúbicos, que descontados los mínimos antes citados (55) se quedan en 64, muy lejos ya de los 100 que la Confederación Hidrográfica del Júcar tenía previsto conservar a finales de este mes, cuando la tradición dice que el tiempo cambia.

El resto de embalses del Júcar están también bajo mínimos. Las Toba está al 4,6%, Escalona al 2,9% y Bellús al 3,6%. Se trata, en cualquier caso, de pantanos de muy baja capacidad con una incidencia mínima en los grandes datos de la cuenca.